



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:54

PAG - 1 -

Jueves 05 de Agosto de 2004

Honduras



Honduras con la intermediación financiera de las más altas del área

La intermediación financiera de Honduras sigue siendo la más alta de la región después de Nicaragua, lo que significa que las tasas de interés bancarias son las más elevadas, según un resumen de indicadores de los Sistema Bancarios de Centroamérica, Panamá y República Dominicana.

De acuerdo al reporte número 48, la intermediación bancaria más baja la tiene El Salvador con 6. 17 por ciento y la más alta Nicaragua con 11. 22 por ciento. Honduras tiene una intermediación de 10 .9 por ciento. En abril de 2003 la intermediación promedio en el sistema financiero nacional fue de 11 .49, lo que indica que bajó 0. 59 por ciento. El promedio de intermediación financiera centroamericana es de 8. 73 por ciento. En abril del año anterior era de 8. 28 por ciento.

El Salvador

El Diario de Hoy

Ticos agilizan sus aduanas

Acuerdo. Nicaragua y Costa Rica facilitarán el acceso de productos de ambos países

Costa Rica y Nicaragua dieron un paso adelante en su proceso de unión aduanera al eliminar algunos trámites que ayudarán a facilitar el intercambio comercial entre ambos países centroamericanos. El fin de semana entró a regir un acuerdo gracias al cual los transportistas ya no deberán presentar la declaración aduanera de tránsito internacional terrestre (DTI). Ahora sólo deben entregar el formulario aduanero único centroamericano (Fauca) o declaración de exportación, que describe el peso y las características de la mercancía. La directora costarricense de Aduanas, Loretta Rodríguez, explicó que la medida fue acogida desde el pasado 22 de junio y aplica solamente a los productos de cada nación

Costa Rica



BCR abre servicio de envío de remesas a Nicaragua

Flujo global al año es de unos \$200 millones

El Banco de Costa Rica (BCR) y el Banco de la Producción (BANPRO), de Nicaragua, establecieron ayer una alianza estratégica para prestar el servicio de envío inmediato de dinero a aquel país.

Esas entidades incursionaron así en un campo en el que ya se encontraban entes como Banco Uno, asociado con Aval Card, el BAC San José y la Corporación financiera Miravalles, entre otras.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:54

PAG - 2 -

Anuncian participación de cardenal nicaragüense en festejos

ACAN-EFE. El arzobispo auxiliar de San Salvador, Gregorio Rosa Chávez, anunció hoy que el cardenal nicaragüense, Miguel Obando y Bravo, oficiará en San Salvador una misa mañana en honor al "Divino Salvador del Mundo".

La misa es parte de las fiestas patronales de la capital salvadoreña que se celebran del 1 al 6 de agosto.

En una entrevista para un canal de televisión local, Rosa Chávez informó además de que el cardenal nicaragüense participará hoy en una procesión que partirá de la Basílica del Sagrado Corazón hasta la catedral metropolitana en el centro de San Salvador.

La procesión precede a los festejos religiosos de la tradicional "Bajada", que simboliza la transfiguración de Jesucristo.

Gobierno de Nicaragua condecoró a embajador de Comisión Europea

ACAN-EFE. El Gobierno de Nicaragua condecoró el miércoles al embajador Giorgio Mamberto, jefe de la Delegación de la Comisión Europea, al concluir su misión diplomática en Centroamérica.

El acto se realizó en la Cancillería en Managua, donde el canciller nicaragüense, Norman Caldera, impuso a Mamberto la Orden "José de Marcoleta", en el Grado de Gran Cruz, máxima distinción que el Gobierno otorga a los diplomáticos de otras naciones.

Al acto asistieron algunos embajadores de la región y la embajadora de Estados Unidos en Nicaragua, Barbara Moore

Paro en Nicaragua

AFP. Unos 3.000 médicos nicaragüenses realizarán el próximo 23 de agosto un paro de labores en el sistema de Salud público de Nicaragua, en demanda de aumento salarial, informó ayer el presidente del gremio, Roberto López.

"Hemos insistido en la necesidad de un aumento salarial ante el ministro de Salud (José Alvarado) para que cumplan con los aumentos ofrecidos, pero todo ha sido en vano", afirmó López.